
Je  remercie  très  chaleureusement  tous  les
adhérent(e)s qui m’ont fait confiance. Comme
vous pouvez le constater, j’ai surtout fait  un
bon score en Aquitaine et cela me fait chaud
au cœur de voir que mon engagement militant
et mon travail à la région sont reconnus. J’ai
pu constater que  des militants du Limousin et
de Poitou Charentes, qui ne me connaissaient
pas,   m’ont aussi  donnée leur confiance par
leurs votes, ils ont eu raison de croire dans ma
volonté de n’oublier personne et de faire vivre

un groupe d’élu(e)s régionaux qui irriguera tous les territoires. 

Au cours de cette campagne, les militants du Limousin et Poitou Charentes
ont exprimé leurs craintes de voir une tête de liste issue de l’Aquitaine,
tant l’angoisse de l’hégémonie métropolitaine est forte dans nos territoires
ruraux. Mais je l’avais déjà compris  en sillonnant les territoires ruraux au
cours de mon mandat. En tant que Vice-Présidente, chargée de l’habitat,
j’ai concentré tous mes efforts  à redonner une vie dans les centres bourgs
ruraux,  à  mettre  en  place  des  dispositifs  d’accompagnement  pour  la
rénovation des logements communaux et à soutenir de nombreux petits
projets  expérimentaux  sur  ces  territoires.  En  cliquant  sur  ce  lien,  tu
trouveras une vidéo qui explique tout cela http://youtu.be/8AfEQLd0kbE

Je peux donc rassurer tous les militant(e)s de ma conscience écologique
territoriale et  vous assurer qu’en tant que tête de liste, j’adopterai cette
même  position  fédératrice.  Je  peux  également  réaffirmer  ici  mes
engagements  à  ce  que  la  décision  d’autonomie  au  premier  tour  soit
respectée, quelles que soient les pressions et les sirènes qui nous seront
adressées, que les alliances éventuelles de deuxième tour se feront avec
l’accord  de  tous  les  militants  et  que  je  ne  candidaterai  pas  pour  un
troisième mandat.

Si des grandes lignes de notre projet régional ont été évoquées au cours
de cette campagne, montrant une réelle convergence entre les candidats,
c’est ensemble élu(e)s et militant(e)s que nous allons bientôt en définir
des lignes plus précises.

La tête de liste et les 11 têtes de listes départementales seront à la tête
d’une  dynamique  où  tous  les  territoires  de  la  grande  région  seront
représentés.  Je  serai  une  tête  de  liste  qui  fédère  les  initiatives  et  les
bonnes volontés de la grande Région et cette dynamique rassembleuse
fera des écologistes un écosystème incontournable.

A très bientôt,

Martine Alcorta

http://youtu.be/8AfEQLd0kbE

